

# Psyche

## he lives in you

Von Angel\_of\_Thursday

### Wenn ich mich vorstellen darf...

..Sooou..wiedermal eine meiner verrückten Ideehen..+g+

Wer Fehler findet, darf sie natürlich behalten. Ich rüch keinen Finderlohn raus!!xP xD

---

Hallo!!

Mein Name ist Fujiwara Tetsuya. Ich bin 22 Jahre alt; 1,69m groß; habe dunkelbraune Augen und schulterlanges, schwarzes Haar.

Doch bald werde ich es mir färben. Knallrot oder Pink. Wenn ich endlich nicht mehr hinter dieser verdammten Theke stehen muss und mit meiner Musik Geld verdiene.

Ich liebe es auf meiner Gitarre zu spielen und zu singen. Musik ist alles für mich. Auch Texte schreibe ich, wenn mir danach zu mute ist.

Zu meinen musikalischen Vorbildern gehören Bands wie Dir en Grey und selbstverständlich X-Japan.

Nur zu gerne würde ich mit meiner Musik Geld verdienen, doch so weit ist meine kleine Band leider noch nicht.

Im Moment sind wir eine der vielen unbekannteren X-Japan-Cover-Bands, wenn auch eine sehr gute. Ich weiß, Eigenlob stinkt. Aber es ist so, wirklich!

Demnächst haben wir auch wieder einen kleinen Auftritt in irgendeinem der vielen Underground-Clubs in Tokyo.

Akiya unser Sänger und mein bester Freund, hat mich dazu überredet. Eigentlich habe ich absolut keine Lust mehr in solchen Clubs aufzutreten, wo die Leute hauptsächlich kommen, um sich zu besaufen und nicht, um unsere Musik zu hören.

Aber es ist nun mal unsere einzige Chance etwas bekannter zu werden, in dem wir einfach auftreten sooft wir die Chance dazu bekommen. Vielleicht haben wir ja Glück und werden mal von einem Talentsucher entdeckt, aber das ist eher unwahrscheinlich.

Wieso sollte sich auch ein solcher in einen Club wie das >RedSky< verirren?! Lachhaft. Auch wenn X-Japan hier ihren ersten Auftritt hatten, damals noch unter dem Namen >X<.

(Anm.d.Autorin: Frei erfunden!!)

Ich muss zugeben, dass allein diese Tatsache mir den Club doch etwas sympathischer macht, aber es ist und bleibt ein verdammter Underground-Club.

Ich will endlich mal mit den ganz großen auf der Bühne stehen!!!

Ab und zu hab ich schon auf einer etwas größeren Bühne gestanden.

Da allerdings als Aushilfs-Roadie.

Immer wieder habe ich mich dann dabei erwischt, wie ich mir vorgestellt habe mit meiner Band auf dieser Bühne zu stehen.

Allein die Vorstellung war unglaublich.

Wir, also wir die Band >Psyche<, haben auch schon ein Demo-Tape aufgenommen - mit unseren eigenen paar Songs natürlich.

Gestern habe ich es an verschiedene Plattenfirmen geschickt.

Unter anderem auch ExtasyRecords.. Das Label von Yoshiki-sama.

Besonders auf seine Meinung bin ich gespannt, immerhin ist er eines meiner größten Vorbilder.

Mein größtes Vorbild ist und bleibt allerdings Matsumoto Hideto, besser bekannt als hide...

Seine Art Gitarre zu spielen..war einfach fantastisch, sein Gesang ebenfalls. Einfach alles an ihm fasziniert mich.

Nur leider...ihr wisst bestimmt, was ich meine.

Das ist so eine Sache mit dem Tod. Wenn er einen geliebten Menschen mitnimmt, dauert es ewig, bis man verstanden hat, dass er diese Person nicht mehr zurückbringen wird.

Ich weiß, wovon ich rede.

Meinen Vater habe ich nie kennengelernt, er ist auch schon lange tot. Keine Ahnung, woran er gestorben ist.

Meine Mutter meinte damals zu mir, dass er nichts von mir wüsste und es so besser für alle beteiligten wäre. Ich habe sie nicht weiter gefragt, obwohl ich es wollte, aber ich konnte einfach nicht. Aber sie hatte bestimmt ihre Gründe.

Wie gerne hätte ich ihn kennen gelernt, doch dazu ist es nun schon lange zu spät.

Meine Mutter ist ebenfalls tot, sie ist vor 9 Jahren bei einem Autounfall ums Leben gekommen. Ich vermisse sie sehr..doch das Leben muss weitergehen, so blöd es auch klingt.

Also habe ich seit meinem 13 Lebensjahr in einer Pflegefamilie gelebt, ich stehe zwar heute noch in regelmäßigem Kontakt mit meinen Pflegeeltern, doch ich musste einfach von `zu Hause´ weg.

Auf eigenen Beinen stehen, mein eigenes Geld verdienen, am besten mit meiner Musik.

Ja, das waren meine Wünsche und sind es immer noch. Doch, nun lebe ich bereits seit zweieinhalb Jahren hier in Tokyo und habe es noch nicht geschafft, sie zu verwirklichen.

Aber wie schon gesagt, wir arbeiten schon hart daran, um das zu ändern.  
>Psyche< wird ganz groß rauskommen!!!

Doch bis es soweit ist, bin ich Kellner in einem kleinen Café an der Straßenecke, weshalb ich mir auch leider nicht meine Haare färben kann.  
Mein Chef würde ausrasten. Zum Glück hat er nichts gegen die Länge, die ging noch grade so durch bei ihm.

Wie gern hätte ich so ein knalliges Rot wie Die von Dir en Grey es immer gehabt hatte, oder eben so ein schönes knalliges Pink, wie hide es immer getragen hatte.

Aber nein, mein Chef mag ja kein "Schrammel-Gejaule". Ja, so nennt er meine Musik. Und dementsprechend mag er auch keine Rockerfrisuren bzw. Farben, außerdem meint er, dass das nur die Kundschaft verschrecken würde.

Tze, der verschreckt die Kundschaft eher mit seinem Enka-Gedudel.  
Immerhin befindet sich das Café genau in Harajuku, was ja so eine Art Mekka für "Schrammel-Gejaule"-Liebhaber ist.  
Aber mein Chef will es einfach nicht verstehen.

Na ja, aber bald bin ich berühmt und reich und dann färbe ich mir die Haare, so wie es mir passt, harrharr!!

Nein, ich bin nicht schon 22, ich doch nicht!! ..Ok, jetzt muss ich selbst lachen.

Ich gebe zu, dass ich noch ein kleeeeein wenig kindisch bin... Manchmal.

..Hmm..und bald muss ich auch schon wieder zur arbeit, ich hab absolut keine Lust.  
Zum Glück muss ich heute nur mittags hin.  
Mein Chef hat mir ausnahmsweise mal einen halben Tag frei gegeben, warum auch immer.

Aber konnte das dann nicht mittags sein?! So kann man seine Freizeit ja gar nicht richtig genießen.

Wie lange hab ich denn noch Zeit? ..Aaaaaaah, Scheiße!! Ich muss los!!  
Schnell Schuhe anziehen, Tasche mitnehmen, Schlüssel... Ok ich hab alles.

Dann mal nichts wie los!!

Kawamura-san killt mich bestimmt, wenn ich nicht bald komme. Fast ne Stunde Verspätung, so spät war ich noch nie!!

Licht aus, Tür auf, Tür zu und schnell rennen.

---

..Ähm..ja...das erste mal, dass ich eine Ff aus dieser Sicht hier hochlade... Sehr ungewohnt...

Trotzdem hoffe ich auf Kommiss..^^,